



SPECTACLE RENCONTRES CHORALES

Le jeudi 23 mai à la salle de l'Hélianthe La

Crèche

publié le 17/05/2019

Colore le choeur

Les élèves ayant participé à l'enseignement de chant choral cette année se produiront sur la scène de l'Hélianthe le 23 mai à 20h30. Le spectacle "Colore le choeur" permettra d'entendre une douzaine de chansons à deux voix mises en scène et en couleur grâce aux travail des élèves de troisième B. Les élèves dans le cadre du cours d'art plastique et sous la direction de la plasticienne Cathy Duvals ont en effet travaillé sur les décors du spectacle.

Les élèves seront accompagnés par un trio de musiciens (guitare, clavier et batterie)

Quelques places seront disponibles à l'entrée des concerts